

Linedance beim Cux-Marathon



Foto: L. Zierke

Cuxhaven, 04.05.2025. Auch in diesem Jahr waren die Country-Linedancer-Cuxhaven erneut an der Strecke beim 19. Cuxhaven-Marathon, um die Aktiven mit schwungvoller Musik, gekonnten Tänzen und aufmunternden Rufen zu unterstützen. Schnell sprang der Funke zwischen den Wettkämpfern und Tänzern über und es gab viel Applaus und fröhliche Zurufe von beiden Seiten. Die Witterungsbedingungen waren anspruchsvoll für Läufer*innen, Zuschauer und Linedancer. Frischer Wind aus Nord-West mit einigen Windböen sorgte für frostige Hautgefühle. Viele Cuxhavener begrüßten die Linedancer als Dauergast an der Strecke. Ein Seniorenläufer rief der Tanzgruppe zu: „Wenn ihr im nächsten Jahr wieder dabei seid, bin ich es auch.“ Die spontane Antwort der Gruppenleiterin lautete „Howdy und tschüß bis nächstes Jahr“.